

広島県は、仕事も暮らしもどちらもあきらめない、 『欲張り』なライフスタイルの実現を目指しています。

〈本県の目指す姿〉



なぜ今 『働き方改革』 が必要なの?

- 人口減少が進む中、生産年齢人口が減少していくため、企業の皆様における労働力の確保は、今後より一層困難な状況になることが懸念されています。
- このため、これからの時代、イノベーションによって生産性の向上を図るとともに、女性や高齢者など、意欲ある多様な人材の能力を企業活動に生かしていくことが重要になります。
- また、育児や介護など個人の置かれた状況や、ライフスタイルが多様化していく中、仕事と暮らしの最適なバランスを求めて、多様な働き方を選択したいというニーズが高まっています。

そもそも 『働き方改革』 とはどういうもの?

- これまでの働き方を見直し、生産性の向上を図りながら、従業員が働きやすい職場環境づくりに取り組むことです。
 - ・ 短時間勤務や在宅勤務など多様な働き方ができる制度や仕組みの導入
 - ・ 業務の効率化等による長時間労働の削減
 - ・ 休暇取得の促進 など

『女性の活躍 促進』をめぐる 最近の動きは?

- 平成 27 年、新たに「女性活躍推進法」が制定されました。同法では、女性の活躍推進に向けた行動計画の策定(301人以上の企業は義務付け)が盛り込まれるなど、様々な職場における女性の活躍が一層期待されています。